
Agostinho Patrus - Presidente da
Assembleia

Disse em sua fala que é hora de exigir o
cumprimento da lei, referindo-se a emenda
constitucional. Se o presidente da República

está questionando junto ao STF é porque
ela, a lei, está em vigor. Não se contesta algo

que não está valendo!

 Afirmou que na tarde daquele mesmo dia estaria em audiência com o ministro Fux e
avisou ainda que o estado de Minas Gerais tem que ser ressarcido dos prejuízos que

há décadas a má gestão das águas, nos tem imposto. Mencionou o trabalho da
Assembleia Legislativa que, recentemente, aprovou o acordo celebrado entre o
estado e a Vale, através do qual se destinou R$ 1,5 bi de recursos para todos os

municípios mineiros.


